
日本画家・並木功先生の展覧会に
行ってまいりました。

　先日まで行われていた、並木先生の美術展に行ってまいりました。

作品をみていたら今までの舞台や、舞台裏・このスタジオから巣立っていった生徒さん達を思い出

し、懐かしく感じました。

　作品はどれも素晴らしくまた、大きくて圧倒されました。

その時の瞬間をこのような形で見て振り返る事が出来る、絵の素晴らしさを実感しました。

　並木先生、ありがとうございました。
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